

Brigachtal

Kreuz in Silber für Feuerwehr-Dienst

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 06.05.2011 um 18:02



Theo Effinger Foto: G. Kaletta Foto: Schwarzwälder-Bote

Brigachtal (kal). Bis vor wenigen Monaten standen Theo Effinger und Arnold Efinger über Jahrzehnte hinweg in verantwortlichen Positionen ihren Mann bei der Freiwilligen Feuerwehr Brigachtal. Aufgrund ihrer Verdienste für das kommunale Feuerwehrwesen wird beiden am Freitag, 13. Mai, das deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber verliehen. Der Festakt findet um 19 Uhr im Feuerwehrgerätehaus statt. Theo Effinger bekleidete 25 Jahre lang das Amt des Abteilungsleiters der Klengener Wehr. In den vergangenen zehn Jahren nahm er die Aufgaben als Gesamtkommandant der Brigachtaler Feuerwehr wahr. Zu seinem Nachfolger wählten die Wehrleute Sascha Eichkorn, den Abteilungskommandanten der Kirchdorfer Wehr. Abschied aus der Führungsriege nahm bei der im Januar abgehaltenen Hauptversammlung auch sein Stellvertreter Arnold Efinger, der dieses Amt zehn Jahre lang inne hatte. Er trat vor 35 Jahren der Feuerwehr bei. Als Jugendwart war 20 Jahre tätig. Ebenfalls 20 Jahre war er Abteilungskommandant die Wehr überauchen.